



Nörvenicher Schützen freuen sich über wachsende Resonanz

Bis in die Nacht hinein tanzten die Nörvenicher St.-Sebastianus-Schützen beim Königsball. Gefei-ert wurden Schützenkönig Klaus Iven (2.v.r.) und seine Königin Silvia Hemmerbach sowie der 17-jährige Schützenprinz Sebastian Pütz (l.) und die

Schülerprinzessin Anne Pütz. „Das Schützenfest war besser besucht als in den vergangenen Jahren“, freute sich Franz-Josef Hallstein, stellvertreter Brudermeister. „Unsere Repräsentanz ist größer geworden“, fügte er hinzu. „Das 600-jährige

Bestehen im letzten Jahr hat einen positiven Effekt.“ Einer der Höhepunkte war neben dem Königsball und dem mit Spannung erwarteten Vogelschießen am Montagnachmittag die Beförderung von Frank Thanners zum Oberstleutnant. Foto: Tilk